

Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2022

Im Namen des Vorstandes des Behinderten-Sportclubs Wohlen-Lenzburg (BSCWL) lege ich hiermit meinen Jahresbericht vor.

Auch im Vereinsjahr 2022 wurde der BSCWL durch die Pandemie beeinflusst, jedoch nicht mehr so stark wie in den beiden Vorjahren 2020 und 2021. Bis Anfang März war der Turnbetrieb teilweise eingeschränkt. Im Mai konnte der BSCWL die Aargauer Schwimmmeisterschaft als Organisator in Mellingen durchführen. Die jährliche Generalversammlung des BSCWL im März wurde in schriftlicher Form ausgeführt, dabei konnte der Vorstand auf die gleiche Weise vorgehen wie im Vorjahr.

PluSport Behindertensport Schweiz

Auf nationaler Ebene führte der Dachverband am 22. Januar 2022 die Entwicklungskonferenz online durch. Das Thema war: «Mitwirkung und Selbstbestimmung von Menschen mit Behinderung in den Clubs».

Am 21. Mai 2022 fand die Delegiertenversammlung in Solothurn statt. Diese wurde hybrid durchgeführt. Das heisst, diejenigen Delegierten, welche nicht nach Solothurn reisen wollten, konnten die Versammlung zu Hause online verfolgen und abstimmen. Die im Saal anwesenden Delegierten mussten ihr Handy für die Stimmabgabe benutzen. Somit konnte das Stimmergebnis innerhalb von drei Minuten bekannt gegeben werden. Die Versammlung verlief reibungslos. PluSport Behindertensport Schweiz hat einen enormen Aufwand für diese DV betrieben. Gratulation an die Geschäftsführung für die hervorragende Organisation der Delegiertenversammlung.

PluSport Behindertensport Aargau

Der Kantonalverband hat seine Delegiertenversammlung am 29. April 2022 in Reinach durchgeführt. Neu in den Vorstand wurden Guido Hufschmid (BSCWL) und Murielle Sneum gewählt. An der Leiterehrung konnten von unserem Verein Marlis Meier, Irène Heinrich und Edith Schmidt für ihre 20-jährige Tätigkeit als Leiterinnen geehrt werden. Von meiner Seite, herzliche Gratulation für euer Engagement im Verein.

Die Präsidenten- und Technische Leiter Konferenz fand am 14. November 2022 in Aarau statt. Die Aargauer Schwimmmeisterschaft wird im 2023 nicht stattfinden, da nur rund 30 Schwimmerinnen und Schwimmer für diesen Anlass gemeldet wurden. Die Sportclubs Wettingen und Wohlen-Lenzburg hätten den grössten Teil der Teilnehmer an dieser Meisterschaft gestellt.

Genossenschaft Athleticum Niedermatten

Die Generalversammlung der Genossenschaft Athleticum Niedermatten wurde am 1. Juni 2022 in der Athletenbeiz durchgeführt. Die LA Anlage wird wieder vermehrt benutzt und nach zwei Jahren Unterbruch konnten auch wieder LA Meetings durchgeführt werden. Unser Verein wird durch Marlis Meier im Vorstand vertreten. Einen herzlichen Dank an Marlis für ihr Engagement in der Genossenschaft Athleticum Niedermatten.

Vorstand

Der Vorstand ist, wie im Vorjahr, an 3 Vorstandssitzungen zusammengekommen. Da der Vorstand seit der GV 2022 nur noch aus 4 Mitgliedern besteht, musste die Arbeit des Aktuars untereinander aufgeteilt werden. Ich danke den Vorstandsmitgliedern Monika Käppeli, Marlis Meier und Cindy Troxler für die gute Zusammenarbeit.

Schlussbemerkung

Es wird viel über Inklusion geschrieben. Manche können jetzt schon das Wort nicht mehr hören, weil sie das Gefühl haben, es wird damit übertrieben. Doch in unserem Verein wird bereits Inklusion gelebt. Wenn Sportler an einem «Never walk alone» Lauf, welcher von PluSport Schweiz angeboten wird, teilnehmen und dort auch nicht beeinträchtigte Läuferinnen und Läufer mitlaufen, ist das Inklusion. Wenn unsere Schwimmerinnen und Schwimmer bei einer Seequerung mitmachen oder unsere Vereinsmitglieder für ein Fachgeschäft das Schaufenster weihnächtlich dekorieren – so ist das immer mit Inklusion verbunden. Denn Menschen mit Beeinträchtigung sind ein Bestandteil unserer Gesellschaft.

Ich danke allen Leiterinnen und Leitern, die sich für diese Menschen Zeit nehmen und sich für sie engagieren.

Euch Sportlerinnen und Sportlern danke ich für die tollen Leistungen, die ihr an den Wettkämpfen vollbringt. Für euer herzhaftes Auftreten habe ich viele Komplimente von Menschen erhalten, die euch beobachtet haben.

Walter Nöthiger, Präsident BSCWL